

平成29年 那須町成人式

225名が大人の仲間入り



黒田原中学校卒業生の皆さん



町民憲章を朗読する
斎藤翔太さん



成人者代表謝辞を述べる
石戸凌子さん



成人者を代表して宣誓する
渡邊大河さん



式典の様子



成人式を盛り上げてくれた成人式実行委員の皆さん



那須ブラーゼン響輪マネージャーと一緒に

式典では、高久町長が「今は地方にいても夢を叶えることができる。二十歳をきっかけに目標を再認識し、ぜひ那須町で夢を実現してほしい。那須町の未来は皆さんの双肩にかかる」と式辞を述べると、成人者を代表して渡邊大河さんが「今まで育ててくれた両親をはじめ、地域の皆さんに対し、感謝の気持ちを忘ることなく成人としての義務をまつとうできるような社会人となることを誓います」と宣誓しました。

那須町の成人式は、華やいだ中にも厳粛に行われ、旧友や恩師と親交を深める一日となりました。

今年の新成人は、平成8年4月2日から平成9年4月1日までに生まれた225名のうち194名が式典に出席し、会場内では鮮やかな振り袖姿や袴、スーツに身を包んだ若者たちが、旧友らとの再会を喜んでいました。式典に先立ち行われた成人式実行委員手作りのアトラクション「NASUゼロ円食堂」の企画では、実行委員会のメンバーが地区ごとにクロスバイクに乗りながら町内を回り、町民やお店からいただいた物でおいしい料理を作りました。また、中学校の恩師もアトラクションに参加し、中学校時代の思い出話で盛り上がり、新成人へお祝いと激励の言葉が贈られました。



その後、町の振興と特産品の消費拡大を祈念し、牛乳で乾杯が行われました。

那須の自然と魅力をPRしたいと考えている。今後とも皆さまのご協力ををお願いしたい」とあいさつがありました。

1月6日、町と経済四団体が主催する新春懇談会が、町内外の各界の代表者約240名が参加し、盛会に行われました。

懇談会では、主催者を代表して高久町長から「今年は、ツール・ド・トチギやJRと取り組むデステイネーションキャンペーンが栃木で開催される。また、国立公園満喫プロジェクトに日光国立公園も選ばれた。8月には山の日記念全国大会が開催される。全国のお客さまを歓迎し、那須の自然と魅力をPRしたいと考えている。今後とも皆さまのご協力ををお願いしたい」とあいさつがありました。

町の発展を願って
新春懇談会が盛会に開催